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Anfrage zur Sitzung der BV-Mitte am 13. September 2018 

4.09.2018 

.Stand der Diskussion hinsichtlich der Schaffung von Fahrradabstellanlagen Jahnplatz und 
Am Hauptbahnhof 

Sachverhalt 

Während der Sommerpause i$t in der Presse mehrfach Ober die Neuschaffung von Fahr
radabstellanlagen am Jahnplatz (unterirdisch). und am Hauptbahnhof berichtet worden. 

Frage 

Wie ist der .Sachstand? 

Zusatzfrage 1 
Wie steht die Verwaltung zu den Projekten? 

Zusatzfrage 2 
Wie sind die Realisierungschancen der geforderten Projekte in sächlicher und finanzieller 
Hinsicht? · 
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